

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos régions

LEBOMBI-LEYOU : SÉVERIN OSWALD MAYOUNOU HONORÉ PAR LES SIENS



Photo: Jocelyne Abila

PROMU ministre de l'Énergie et des Ressources hydrauliques le 9 janvier dernier, Séverin Oswald Mayounou était récemment l'hôte des natifs des départements de Lekoko (Bakoumba) et de la Lebombi-Leyou (Moanda) résidant à Libreville. Occasion pour ces derniers de remercier solennellement le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, pour "la promotion de leur fils, frère, oncle et père". Une nomination qui, a indiqué leur porte-parole, Alice-Bertille Bikissa Nembe, "honore leur contrée". D'où elle a exhorté l'assistance à apporter un soutien au membre du gouvernement afin qu'il soit à la "hauteur de la confiance placée en lui par le président de la République". Visiblement ému par cette marque d'affection, Séverin Oswald Mayounou a indiqué qu'il avait besoin du soutien de tous, des siens, pour mener à bien la mission que lui a confiée le chef de l'État. Tout en invitant les uns et les autres à investir le terrain, afin de permettre à Ali Bongo Ondimba d'obtenir une victoire sans bavure à la prochaine élection présidentielle. Et d'éviter les erreurs du passé.

GAMBA : LE COORDONNATEUR NATIONAL DU PDS EN TOURNÉE



Photo: AN

C'EST dans le souci de dynamiser les différentes coordinations du Parti pour le développement et la solidarité sociale, que le Coordonnateur national et vice-président du PDS, Anges-Landry Safou Tchiam, entreprend une tournée de sensibilisation et d'installation des cellules de base à travers plusieurs localités du Gabon. Il était récemment dans la commune de Gamba (Ogooué-Maritime), où il a procédé à l'installation du Coordonnateur communal, Donatien Ndembé, et à la mise en place de plusieurs cellules. Il s'est ensuite rendu à Mandji, chef-lieu du département de Ndolou (Ngounié) où le "Bâtitteur" Safou Tchiam, accompagné du coordonnateur départemental, Laurent Moukoudouga, a installé 7 cellules dans autant de villages dans un fort engouement militant. Il a exhorté les militants locaux et les animateurs des dites structures de base à respecter la ligne directrice issue du dernier congrès, à savoir "la conquête et la reconquête du terrain", pour une meilleure récolte électorale, surtout au terme des élections législatives et locales de 2023.

JA & ADJAÏ

Port-Gentil : formation au centre d'instruction naval

Serge YACKELE MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

QUATRE-VINGT-SIX (86) stagiaires formés au Centre d'instruction naval (CIN) ont reçu leurs diplômes des mains du chef d'état-major de la Marine nationale, le capitaine de vaisseau Charles Hubert Bekale Meyong. Les participants ont suivi, pendant plusieurs mois, une formation répartie dans quatre spécialisations : mécanique navale, transmission, manœuvrier et fusiliers marins. Les stagiaires étaient issus de corps de la Marine nationale, l'Armée de l'air, des Sapeurs-pompiers, de l'Aviation légère des armées, de la Garde républicaine, de la Gendarmerie nationale et des Forces de police nationale (FPN). Selon l'enseigne de vaisseau de 1re classe Lionel Megnaba Koumba, par ailleurs commandant du centre d'instruction naval, les participants ont bénéficié



Photo: Koumbou

Un stagiaire reçoit son attestation de participation à la formation.

des formations théoriques et pratiques. "Sur le plan purement pratique, les stagiaires ont participé à plusieurs activités qui leur ont permis de mettre en exergue certaines connaissances et compétences acquises auparavant. Ils ont bénéficié également de visites guidées dans le P200 VAE Mbini, de stages pratiques au lycée technique, la natation et autres exercices", a-t-il précisé.

Le chef d'état-major, Hubert

Bekale Meyong, a félicité les 86 stagiaires, ainsi que les encadreurs pédagogiques pour le travail abattu et les efforts consentis pendant les quatre mois de formation.

La commission d'instruction a décidé d'inscrire le stagiaire Grévy Boukila Kassa de la Marine nationale, au palmarès du Centre d'instruction naval pour avoir obtenu la plus grande moyenne **17,80/20** de toutes les disciplines de formation.

Mouila : renforcement des capacités des directeurs provinciaux du Cadastre

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

UNE mission du ministère de l'Habitat et de l'Urbanisme, conduite par le conseiller Octave Dioba Mikomba, vient de séjourner à Mouila (Ngounié). Et ce, dans le cadre du renforcement des capacités des directeurs provinciaux du Cadastre du Moyen-Ogooué, de la Nyanga et de la Ngounié (ainsi que leurs collaborateurs) sur : "l'actualité législative et réglementaire en matière d'habitat et d'urbanisme". Notamment les gestions foncières et domaniales. La mission prescrite par le ministre Olivier Nang Ekomiye, vise à permettre à la population cible de s'approprier les textes référents et à les mettre en exécution sur le terrain, pour une meilleure relation avec les usagers. Plusieurs textes – lois et décrets – pris par le gouverne-



Photo: Félicien Ndongo

Les participants au terme des travaux du séminaire.

ment dans le domaine de l'Habitat et de l'Urbanisme ont été examinés. Le cas de l'ordonnance n° 004/PR/2 021 du 26 janvier 2021, instituant l'obligation de mise en valeur des concessions d'aménagement foncier et de construction des immeubles au Gabon.

Il s'agit, pour les agents, de savoir qu'on ne s'approprie pas de la terre n'importe comment pour faire de la spéculation. Or le constat fait démontre que ce sont les terrains cédés surtout aux promoteurs immobiliers

privés qui font plutôt l'objet de spéculation. Ce qui réduit les efforts et l'engagement des pouvoirs publics à garantir un accès à la propriété pour le plus grand nombre des compatriotes.

En vertu de cette loi, le gouvernement a donc entamé la mutation, au profit de l'État, des titres délivrés aux aménageurs privés défaillants, en vue de leur commercialisation aux populations sur la base des critères sociaux. Ceci, dans le cadre du Plan d'accélération de la transformation (PAT) 2021-2023.